

# PERFEKT GEBETTET THE PERFECT BED



Nichts ist wertvoller als ein geruhvoller Schlaf, um die nötige Energie für aufregende und ereignisreiche Tage zu sammeln. Doch so individuell wie unsere Erlebnisse, sind auch unsere Schlafgewohnheiten und -bedürfnisse. Das familiengeführte Unternehmen **SCHRAMM** steht seit 1923 für Nachhaltigkeit und höchste Qualität handmade in Germany. Hochwertige Materialien, tadellose Verarbeitung und das feine Gespür für Details kommen in der Fertigung bei **SCHRAMM** zusammen und lassen einzigartige Bettenkreationen entstehen, die Ihre persönlichen Wünsche und Anforderungen an Ihren Schlafplatz kompromisslos erfüllen. Mit der **PUREBEDS** Kollektion sind Traumbetten in einem modernen, cleanen Design entstanden. Komfortable Rückenteile, Holme aus edlem Massivholz und Taschenfederkernmatten, die sich durch einen anspruchsvollen Polsteraufbau auszeichnen, zählen zu den vielen besonderen Details, die die **PUREBEDS** Kollektion so einzigartig machen.

**Verlost wird ein traumhaftes „Loft“ aus der PUREBEDS-Serie von **SCHRAMM**, bestehend aus einem Bett inklusive Taschenfederkernmatratze mit dem Maß 160 x 200 cm im Gesamtwert von 3.939 Euro. [www.schramm.ag](http://www.schramm.ag)**

*Nothing is more valuable than a good night's sleep to gather energy for exciting and eventful days to come. However, our sleeping habits and requirements are as individual as our experiences. Since 1923 the family-run company **SCHRAMM** has stood for sustainability and the highest German-made quality. Premium materials, impeccable workmanship and a fine eye for detail all come together in the manufacturing process at **SCHRAMM**, resulting in unique bed creations that uncompromisingly fulfil your personal wishes and requirements for the place you lay your head. The **PUREBEDS** collection features fabulous beds in a modern, clean design. Comfortable back rests, solid wood side rails and pocket spring mattresses characterised by a sophisticated upholstery structure are amongst the numerous details that make the **PUREBEDS** collection so unique.*

***We are giving away a fabulous "Loft" from the PUREBEDS series from **SCHRAMM**, comprising a bed including pocket spring mattress with the dimensions 160 x 200 cm with a total value of 3,939 euros. [www.schramm.ag](http://www.schramm.ag)***